

Retour à l'accueil

FEUILLET PAROISSIAL SAINT-MAXIME 23 juillet 2023

Secrétariat et Presbytère

Tél : 450 681-1977 / 450 681-1040
3 700, boul. Lévesque Ouest, Laval H7V 1E8

Ouverture du bureau : Lundi, mercredi et vendredi de 9 h 30 à 13 h.

Courriel de la paroisse : stmaxime@bellnet.ca

Courriel du curé : pascalcyr00@gmail.com

Site internet : <http://www.paroissesaintmaxime.org>

Partage Saint- Maxime : 450 973-4242. Ouvert du lundi au vendredi de 9 h à 16 h 30.

PÈLERINAGE ANNUEL PAROISSIAL DE ST-MAXIME

Date : mercredi 16 août à 13h ;

Lieu : Sanctuaire Marial Diocésain Marie-Reine-Des-Cœurs, Chertsey ;

Départ : 13h dans le stationnement de l'église, retour à 22h45 ;

Coût : **30 \$/pers.** (Nous acceptons les dons pour les sièges des plus démunis). Transport par autobus scolaire ;

Contact : Louise Laurier au 514-264-5025 ou louise.laurier@videotron.ca.

* * * * *

La Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées instaurée par le pape François le 31 janvier 2021

En 2021, l'église catholique a décidé de promulguer une journée mondiale consacrée aux grands-parents et aux personnes âgées. La date choisie, en juillet, soit le 4^e dimanche de juillet, n'est pas le fruit du hasard puisqu'elle a été choisie juste avant la fête de Saint Joachim et de Sainte Anne, qui sont les grands-parents de Jésus.

C'est une journée particulière pour prier pour nos grands-parents et les personnes âgées et leur montrer l'importance que ces personnes ont dans notre cœur.

HORAIRE DES MESSES ET ACTIVITÉS

Messes dominicales

Samedi : 16 h 30
Dimanche : 8 h 30
11 h

Messes en semaine

Mercredi et vendredi : 16 h 30
Lundi, mardi, jeudi et samedi : 8 h 30

Chapelet : 30 minutes avant chaque messe de semaine.
Sacrement du pardon : Disponible avant ou après les messes.

Adoration

Mercredi et vendredi : 17 h - 18 h
Lundi, mardi, jeudi et samedi : 9 h - 10 h

Famille du Sacré-Cœur

Vendredi : 16 h 30 **Arrêt temporaire du Zoom**

Légion de Marie

Mardi et samedi : 9h

Cœur d'accueil de Jésus

Mercredi : 20 h - 21 h **Zoom seulement 899281 6257**

VOS OFFRANDES DU 16JUILLET

Quête : 1 255 \$ Lampions : 247 \$
Quête Bellerive : 76 \$ Quête Villagia : 74 \$



Pensée d'Aleteia

Élever un enfant, c'est d'abord l'élever à ses propres yeux.

INTENTIONS DES MESSES

Samedi 22 juillet

8 h 30 : Défunts famille Thérèse Champlain Solange

16 h 30 : Sandro Ferrara Sa mère

Dimanche 23 juillet

8h30 : Fletcher Guirand Sa fille

11 h : Giusseppina Demechele Concetta et Adamo

Lundi 24 juillet 8 h 30 : À l'Enfant Jésus Solange

Mardi 25 juillet 8 h 30 : Sémie Léger Sa petite-fille

À l'Enfant Jésus Solange

Villagia : Jacques Dufour Amie de la famille

Mercredi 26 juillet 16 h 30 : Remerciements S-Frère André Carmen et André

Jeudi 27 juillet 8 h 30 : Remerciements Ste-Rita Marie-Jeanne Guirand

Vendredi 28 juillet 16 h 30 : Jeannine Sanche Huguette Kay

Samedi 29 juillet

8 h 30 : Jacqueline Atenian Sarah Martin

16 h 30 : Frantisek Matuga La famille

Dimanche 30 juillet

8 h 30 : Ena Moreau La famille

11 h : Henrio Lefebvre Son épouse

SPIRITUALITÉ DE MONFORT

Comment savoir si la dévotion à Marie telle qu'enseignée par Louis-Marie de Montfort est vraiment un moyen de salut exceptionnel ?

La réponse nous vient de la Vierge Marie elle-même. Le 14 octobre 1941, la Vierge Marie disait ceci à Emma Curotte, la fondatrice du Sanctuaire de Chertsey : « Il faut que je convertisse tous les prêtres avec cette dévotion. Cette Vraie Dévotion est si agréable à mon Divin Fils qu'il ne peut contenir son Amour. Les pécheurs m'approcheront bien plus vite par cette dévotion, comparativement à beaucoup d'autres... » Ces déclarations de Marie à sa confidente sont étonnantes parce que la Vierge affirme que cette dévotion surpasse les autres. Saint Jean-Paul II disait le 20 juillet 1987 au chapitre général des Montfortains : « Vous dites avec Louis-Marie de Montfort : À Jésus par Marie ! et vous avez bien raison. Mais votre fondateur dit aussi : À Marie par Jésus ! Dans la mesure où l'on approfondit le mystère de Jésus, on trouve et on approfondit le mystère de Marie. » Ces paroles d'un grand saint nous invitent à vivre notre consécration à Marie dans l'esprit de la dévotion telle qu'enseignée par Montfort sans craindre d'exagérer et de priver le Christ du culte unique auquel il a droit en tant que Fils de Dieu.

Certaines personnes pensent parfois que la dévotion à Marie éloigne du Christ. Pourquoi le Christ a-t-il voulu que sa Mère apparaisse si fréquemment au cours du dernier siècle et tout spécialement à Chertsey ? Le Christ envoie sa Mère comme moyen exceptionnel pour nous toucher avec ses larmes et ses supplications. Il nous offre un moyen de salut facile à comprendre. Marie nous répète sans cesse de prier et de nous convertir.

N'ayons pas peur de trop prier Marie. Plus nous disons de chapelets, plus nous nous sentons attirés vers l'Eucharistie et la vie apostolique. Par exemple, dans la paroisse Saint Maxime de Laval, la récitation quotidienne du chapelet dans l'église avant la messe depuis une quinzaine d'années, a amené à un résultat formidable : on a instauré la pratique d'une heure d'adoration à chaque jour après la messe. Pure coïncidence ou désir de Marie de voir son Fils honoré et consolé par ces heures de louange et d'adoration ?

De plus, la Légion de Marie, qui existe depuis plus de 60 ans dans la paroisse, continue de se développer et on vient de créer un deuxième *præsidium*. La preuve est faite : Marie est à l'œuvre quand on la prie. Elle n'a pas fini de nous émerveiller.



CONCERT

Les petits chanteurs de Bruxelles

Date : Mercredi 26 juillet à 20h

Lieu : Église Ste-Dorothee, 655 rue principale, Laval, H7X 1E2

LECTURES DE LA MESSE

PREMIÈRE LECTURE

« Après la faute tu accordes la conversion » (Sg 12, 13.16-19)

Lecture du livre de la Sagesse

Il n'y a pas d'autre dieu que toi, qui prenne soin de toute chose : tu montres ainsi que tes jugements ne sont pas injustes. Ta force est à l'origine de ta justice, et ta domination sur toute chose te permet d'épargner toute chose. Tu montres ta force si l'on ne croit pas à la plénitude de ta puissance, et ceux qui la bravent sciemment, tu les réprimes.

Mais toi qui disposes de la force, tu juges avec indulgence, tu nous gouvernes avec beaucoup de ménagement, car tu n'as qu'à vouloir pour exercer ta puissance. Par ton exemple tu as enseigné à ton peuple que le juste doit être humain ; à tes fils tu as donné une belle espérance : après la faute tu accordes la conversion.

– Parole du Seigneur.

PSAUME

**R/ Toi qui es bon et qui pardonnes,
écoute ma prière, Seigneur. (cf. Ps 85, 5a.6a)**

Toi qui es bon et qui pardonnes,
plein d'amour pour tous ceux qui t'appellent,
écoute ma prière, Seigneur,
entends ma voix qui te supplie.

Toutes les nations, que tu as faites,
viendront se prosterner devant toi,
car tu es grand et tu fais des merveilles,
toi, Dieu, le seul.

Toi, Seigneur, Dieu de tendresse et de pitié,
lent à la colère, plein d'amour et de vérité !
Regarde vers moi,
prends pitié de moi.

DEUXIÈME LECTURE

« L'Esprit lui-même intercède par des gémissements inexprimables »
(Rm 8, 26-27)

Lecture de la lettre de saint Paul Apôtre aux Romains

Frères, l'Esprit Saint vient au secours de notre faiblesse, car nous ne savons pas prier comme il faut. L'Esprit lui-même intercède pour nous par des gémissements inexprimables. Et Dieu, qui scrute les cœurs, connaît les intentions de l'Esprit puisque c'est selon Dieu que l'Esprit intercède pour les fidèles.

– Parole du Seigneur.

ACCLAMATION

« Laissez-les pousser ensemble jusqu'à la moisson »

Alléluia. Alléluia.

Tu es béni, Père,
Seigneur du ciel et de la terre,
tu as révélé aux tout-petits
les mystères du Royaume !

Alléluia. (cf. Mt 11, 25)



ÉVANGILE

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 13, 24-43)

En ce temps-là, Jésus proposa cette parabole à la foule : « Le royaume des Cieux est comparable à un homme qui a semé du bon grain dans son champ. Or, pendant que les gens dormaient, son ennemi survint ; il sema de l'ivraie au milieu du blé et s'en alla. Quand la tige poussa et produisit l'épi, alors l'ivraie apparut aussi.

Les serviteurs du maître vinrent lui dire : « Seigneur, n'est-ce pas du bon grain que tu as semé dans ton champ ? D'où vient donc qu'il y a de l'ivraie ? » Il leur dit : « C'est un ennemi qui a fait cela. » Les serviteurs lui disent : « Veux-tu donc que nous allions l'enlever ? » Il répond : Non, en enlevant l'ivraie, vous risquez d'arracher le blé en même temps. Laissez-les pousser ensemble jusqu'à la

moisson ; et, au temps de la moisson, je dirai aux moissonneurs : Enlevez d'abord l'ivraie, liez-la en bottes pour la brûler ; quant au blé, ramassez-le pour le rentrer dans mon grenier. »

Il leur proposa une autre parabole : « Le royaume des Cieux est comparable à une graine de moutarde qu'un homme a prise et qu'il a semée dans son champ. C'est la plus petite de toutes les semences, mais, quand elle a poussé, elle dépasse les autres plantes potagères et devient un arbre, si bien que les oiseaux du ciel viennent et font leurs nids dans ses branches. »

Il leur dit une autre parabole : « Le royaume des Cieux est comparable au levain qu'une femme a pris et qu'elle a enfoui dans trois mesures de farine, jusqu'à ce que toute la pâte ait levé. »

Tout cela, Jésus le dit aux foules en paraboles, et il ne leur disait rien sans parabole, accomplissant ainsi la parole du prophète : J'ouvrirai la bouche pour des paraboles, je publierai ce qui fut caché depuis la fondation du monde.

Alors, laissant les foules, il vint à la maison. Ses disciples s'approchèrent et lui dirent : « Explique-nous clairement la parabole de l'ivraie dans le champ. » Il leur répondit : « Celui qui sème le bon grain, c'est le Fils de l'homme ; le champ, c'est le monde ; le bon grain, ce sont les fils du Royaume ; l'ivraie, ce sont les fils du Mauvais. L'ennemi qui l'a semée, c'est le diable ; la moisson, c'est la fin du monde ; les moissonneurs, ce sont les anges. De même que l'on enlève l'ivraie pour la jeter au feu, ainsi en sera-t-il à la fin du monde. Le Fils de l'homme enverra ses anges, et ils enlèveront de son Royaume toutes les causes de chute et ceux qui font le mal ; ils les jetteront dans la fournaise : là, il y aura des pleurs et des grincements de dents. Alors les justes resplendiront comme le soleil dans le royaume de leur Père. Celui qui a des oreilles, qu'il entende ! »

– Acclamons la Parole de Dieu.

[Retour à l'accueil](#)